
Protokoll der Jahreshauptversammlung des ACDCD am 26.7.15 

 

Protokoll: Kati Müller 

 

Beginn um 11:15 Uhr 

Andrea Kreusch fehlt. 

Andrea Hey-Meier ist terminlich in ihrem Hundeverein gebunden und fehlt ebenfalls. 

Frau Hey-Meier hat Herrn Herbel stellvertretend mit der Versammlungsleitung betraut. 

Anwesender Vorstand : Sarah Herzlinger, Ingrid Heimel und Johannes Herbel. 

 

Um 11:15 Uhr noch unterwegs die Mtglieder Moschik-Hägler, Rusch, Sänger und Bienen. 

 

Um 11:30 Uhr  sind 36 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.  

 

Punkt 1 der Tagesordnung : 

Wahl der Versammlungsleitung 

Herr Herbel gibt an mit der Versammlungsleitung stellvertretend betraut worden zu sein. 

Die anwesenden Mitglieder fordern Punkt 1 der Tagesordnung und stimmen darüber ab, ob Sarah 
Herzlinger die Versammlung leiten soll. 

Ja : 28 Stimmen 

Nein : 1 Stimme 

Enthaltungen : 6 Stimmen 

Abstimmung zur Wahl von Frau Herzlinger als Versammlungsleitung: 

Ja : 31 Stimmen 

Nein : 1 Stimmen  

Enthaltungen : 3 Stimmen 

Frau Herzlinger nimmt die Wahl an.  

 

Punkt 2 der Tagesordnung :  



Begrüßung der Versammlung durch Frau Herzlinger. Die Einladungen wurden fristgerecht verschickt, 
kamen jedoch bedingt durch den Poststreik teilweise nicht rechtzeitig an. Die Beschlußfähigkeit 
wurde festgestellt.Gäste werden zugelassen. 

 

Punkt 3 der Tagesordnung :   

Verlesen des Protokolls der JHV von 2014 ist nicht möglich, da kein Protokoll vorliegt. 

Laut Frau Herzlinger und Frau Heimel wurden sie nicht in die Vorbereitungen der JHV 2015 involviert. 

Das Protokoll der JHV von 2014 wurde von Frau Hey-Meier geschrieben. 

Das Protokoll der AOMV vom 22.6.14 liegt ebenfalls nicht vor. 

Laut Herrn Herbel lägen die Protokolle aus 2013 beim Amtsgericht. 

 

11:43 Uhr Karin Sänger, Jana Rusch und Anja Bienen sind da, damit sind es 39 stimmberechtigte 
Mitglieder 

 

Punkt 4 der Tagesordnung :    

Berichte des Vorstandes 

Frau Reiner hat am 26.7. um 1:15 Uhr per Mail den Bericht von Frau Kreusch zum verlesen erhalten. 

Dieser ist nicht für die Öffentlichkeit bestimmt und liegt dem Protokoll nicht bei. 

Frau Wolleck ( Gast ) verläßt freiwillig auf Bitte von Frau Herzlinger zum Verlesen des Berichts den 
Raum. 

Laut Bericht hat der ACDCD ein Guthaben von 5366,04 € ( davon Giro 3336,69 € und TG 2029,35 € )  

Laut einigien Mitglieder sei der Bericht nicht korrekt. Es wird Kritik an der Form und Umfang des 
Berichts geübt. Der Bericht von Frau Kreusch wird an den neuen Vorstand übergeben. 

 

Von Frau Hey-Meier liegt kein Bericht vor. 

Bericht von Frau Herzlinger wird verlesen um 12:15 Uhr. 

Bericht von Frau Heimel wird verlesen um 12:23 Uhr. Dieser liegt dem Protokoll bei. 

Nächste Inventarisierung am 31.10.15  

Bericht von Herrn Herbel um 12:28 Uhr verlesen, liegt ebenfalls dem Protokoll bei. 

 

Anmerkungen der Mitlieder: 

Claudia  Reiner bittet zukünftig um mehr Unterstützung des Vortsandes. 



M.Kloth fragt nach den Kosten des Vereins für die Teilnahme des Infostandes auf der Americana. 
Laut Herbel  sind es Kosten in Höhe von 600 € für den ACDCD. 

R.Hoffmann übt Kritik an der Form des Berichtes von Herrn Herbel. 

Frau Polleichtner merkt an, daß große Ausgaben und wichtige Entscheidungen, wie zB. Die neue HP, 
von den Mitgliederim Rahmen es VS im Vorfeld abgestimmt werden sollten. 

Frau Polleichtner fragt ebenfalls inwieweit die Klärung der Übernahme der Gerichtskosten von 
Herbel und Kreusch geklärt seien? 

Frage zur Änderung der Tagesordnung von Polleichtner, damit offene Fragen direkt geklärt werden 
könnten. 

12:49 Uhr S.Herzlinger beantragt Fragen zuzulassen. 

1. Frau Gerhards fragt welches die aktuelle Satzung ist. -> befindet sich auf der HP unter 
Donwloads 

2. Frau Gerhard bittet darum, Berichte zukünftig auch als Berichte zu verfassen. 
3. Frage von Kati Müller : Wann hat man Zugang zum internen Bereich auf der HP? Herr Herbel 

verweist dazu an den nächsten Amtsinhaber. Er hätte dazu keine Zeit und unter den 
momentanen Umständen auch keine Lust. 

4. Beate Anthes fragt ob heute eine Übertragung der Kompetenzen für die HP an den nächsten 
Amtsinhaber möglich sein. Herr Herbel bejaht dies und stünde auch zur Einarbeitung zur 
Verfügung. 

13:02 Petra Moschik-Hägler ist angekommen -> 40 stimmberechtigte Mitglieder 

5. J.Schlammerl fragt wer den mehrtägigen Stand auf der Americana betreut ? Herr Herbel 
versichert nach wie vor am 1.Tag anwesend zu sein. Weiterhin haben sich Herr Schlammerl 
und Frau Kröner bereit erklärt. 

6. Frage von J.Schlammerl an Herrn Herbel ob er den internen Bereich der HP noch einpflegen 
könnte? Dies wird von Herrn Herbel verneint. 

7. Frage von Frau Schellhorn ob die Webmasterin die HP betreuen kann? Die wird von Herrn 
Herbel verneint. Die Webmasterin sei nur für das Layout zuständig. 

8. Frau Dört fragt ebenfalls warum bisher der interne Bereich nicht eingepflegt wurde? Herr 
Herbel hatte dazu keine Zeit wegen bevorstehender Prüfungen. 

9. Frau Kloth fragt nach einem Bericht der Zuchtbuchstelle. Frau Rusch verweist an Frau Heimel 
und merkt an, daßdie Arbeit in der Zuchtbuchstelle  sowohl spannend als auch schwierig sei. 

10. Frau Polleichtner fragt nochmals was mit den Geldern für Herbel und Kreusch aus dem 
Rechtssteit ist? Und warum der Vorstand alleine über Ausgabe von Geldern in Höhe von 
2100€ bestimmt? ( 600 € Americana und 1500 € HP) Frau Herzlinger ist der Meinung, daß wir 
eine neue HP benötigten und hat im Vorstand dafür auch positiv gestimmt. Frau Heimel hat 
sich laut ihrer Aussage bei dieser Abstimmung enthalten. 

11. Frau Gerhards empfiehlt bei künftigen Planungen die Ausgaben des Vorjahres zugrunde zu 
legen und diese in der JHV abzustimmen. 

12. Ingrid Heimel fragt wo ist auf der neuen HP Wurfarchiv und Wurfabnahme? Herr Herbel will 
schauen wo.   

13.  Frau Heimel fragt ob heute ein Zugang für die HP an Jana Rusch übergeben werden könnte? 
Herr Herbel bejaht dies.     

 

Punkt 5 der Tagesordnung :    



Bericht  der Zuchtkommission 

Verlesen von Frau Heimel um 13:26 Uhr. Dieser liegt dem Protokoll bei. 

 

Punkt 6 der Tagesordnung :  

Entlastung des Vorstandes 

Es liegt keine Kassenbericht aus 2014 vor und es fanden keine Kassenprüfungen in 2013 und 2014 
statt. 

Antrag von Frau Polleichtner den Vorstand einzeln zu entlasten. 

Ja : 29 Stimmen 

Nein : 3 Stimmen 

Enthaltungen : 6 Stimmen 

 

Entlastung  Frau Kreusch 

Ja : 0 

Nein: 35 

Enthaltungen: 1 

 

Entlastung Frau Hey-Meier 

Ja: 0 

Nein : 28 

Enthaltungen: 8 

 

Entlastung Frau Herzlinger  

Ja : 32 

Nein : 1 

Enthaltung: 3 

 

Entlastung Frau Heimel 

Ja : 29 

Nein : 2 

Enthaltungen: 5 



 

Entlastung Herr Herbel 

Ja : 3 

Nein: 11 

Enthaltungen: 22 

 

Punkt 7 der Tagesordnung :  

Bildung des Wahlausschusses 

Wahlleiter : B.Stiller 

Helfer 1 : J.Schlammerl 

Helfer 2 : C.Reiner 

Einstimmig angenommen. 

Der Wahlausschuss nimmt die Wahl an. 

 

Punkt 8 der Tagesordnung : 

Vorstandswahlen 

1.Vorsitz  

Frau Kühl    

Ja: 18 

Nein: 19 

Enthaltungen: 2 

 

2. Vorsitz 

Frau Müller steht nicht mehr zur Verfügung 

Über die schriftliche Bewerbung von Herrn Dejung wird nicht abgestimmt, da diese Bewerbung an 
den 1.Vorsitz von Frau Kühl geknüpft ist. 

 

Schriftführer ( Alexandra Vetter) , Kasse ( Manuela Schellhorn) , Zuchtleitung ( Ingrid Heimel), 
Beauftragter für Öffentlichkeitsarbeit ( Lisa Windisch), Ausstellungsbeauftragte ( Sarah Herzlinger 
oder Tina Dejung) sowie die Zuchtbuchstelle ( Jana Rusch) stehen ohne 1. Und 2. Vorsitzenden nicht 
mehr zur Wahl zur Verfügung.  



Aus diesem Grunde wird eine Pause von 16:40 Uhr – 16:47 Uhr einberufen , um sich zu sammeln und 
evtl. neu zu finden. 

16:54 Uhr Rückgabe der Leitung an die Versammlungsleitung Frau Herzlinger 

Antrag von Frau Herzlinger für erneute Wahlen ( 39 Stimmen) 

Ja: 33                    Nein: 0          Enthaltungen : 5 

1. Vorsitz :  Raphaela Hoffmann   Ja  28 , Nein  6, Enthaltungen 5      Frau Hoffmann nimmt die 
Wahl an.     

 

2. Vorsitz : Kati Müller Ja 34 , Nein 0, Enthaltungen 5  Frau Müller nimmt die Wahl an. 
 

3. Schriftführerin : Alexandra Vetter  Ja : 37, Nein 1, Enth. 1   Frau Vetter nimmt die Wahl an. 
 

4. Kassenwart : Kerstin Hoffmann  Ja 33, Nein 4, Enth. 2   Frau Hoffmann nimmt die Wahl an. 
 

5. Zuchtleitung : Ingrid Heimel  Ja 37, Nein 2, Enth.0   Frau Heimel nimmt die Wahl an. 
 

6. Beauftr. Öffentlichkeit : Lisa Windisch  Ja 37, Nein 0, Enth.2, ungültig 1 ( Einarbeitung hat 
Herr Herbel zugesichert, Unterstützung von Maria Bonetti)   Frau Windisch nimmt die Wahl 
an. 
 

7. Beauftr. Für Erziehung/ Ausbildung : Kati Müller  Ja 35, Nein 1, Enth.3   Frau Müller nimmt die 
Wahl an. 
 

8. Ausstellungsbeauftragte : Sarah Herzlinger   Ja 31, Nein 5, Enth.3   Frau Herzlinger nimmt die 
Wahl an.  
 

9. Zuchtbuchstelle weiterhin Jana Rusch . Sie bekommt Unterstützung von Karin Sänger. 
 

 

Punkt 9 der Tagesordnung  : 

Wahl der Zuchtkommission 

Sabine Helmes   31 Stimmen  Frau Helmes nimmt die Wahl an.  

Heike Polleichtner  25 Stimmen  Frau Polleichtner nimmt die Wahl an. 

Sonja Zimmermann  36 Stimmen   Frau Zimmermann nimmt die Wahl an. 

Anja Kröner  31 Stimmen   

Manuela Schellhorn   22 Stimmen 

 

Punkt 10 der Tagesordnung : 

 



Wahl der Verhaltenskommission 

Alexandra Vetter  36 Stimmen  Frau Vetter nimmt die Wahl an. 

Kornelia Förster 38 Stimmen  Frau Förster nimmt die Wahl an. 

Sonja Schmitt  31 Stimmen  Frau Schmitt nimmt die Wahl an. 

 

18:27 Uhr Anja Bienen, Jana Rusch und Karin Sänger verlassen sie Versammlung . 

 

 Wahl Kassenprüfer 

1. Philipp König mit 28 Stimmen   Herr König nimmt die Wahl an. 
2. Petra Moschik-Hägler mit 23 Stimmen Frau Moschik-Hägler nimmt die Wahl an. 
3. B.Stiller ( Ersatz) mit 20 Stimmen Frau Stiller nimmt die Wahl an.  
4. G.Heimel  ( Ersatz) mit 19 Stimmen  Herr Heimel nimmt die Wahl an. 

 

18:35 Uhr Einwurf von Frau Dört wegen Zeitüberschreitung 

18:38 Uhr Sonja Schmitt verläßt die Versammlung 

18:44 Uhr Übergabe der Versammlung an die 1.Vorsitzende 

 

Punkt 11 der Tagesordnung: 

Verschiedenes 

Vorschlag Gerd Heimel : fester Termin JHV zb. Immer 3.WE im Februar und fester Termin für die 
Clubschau zB. Immer eine Woche vor Beginn der frühesten Sommerferien. Clubschau in Verbindung 
mit Inventariserung und VT um Wege für weit reisende Mitglieder zu sparen. 

 

18:48 Uhr Petra Moschik-Hägler verläßt die Versammlung 

 

Frage Beate Anthes ob die HD und ED-Ergebnisse wieder auf die HP kommen? Herr Herbel verweist 
an Frau Windisch. 

Frau Hoffmann bitte um Anregungen und Problemschilderungen der Mitglieder, damit alles 
entsprechend bearbeitet werden kann.   

Frau Dört fragt nochmal nach dem Geld bezüglich Verfahren Polleichtner. 

 

ENDE um 18:58 Uhr 

Unterschrift Versammlungsleiterin Sarah Herzlinger 


